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Продолжились споры по поводу содержания примесей в &quot;Школьном молоке&quot;.

      

На этот раз оппоненты Россельхознадзора, обнародовавшего результаты проб,
выступили на заседании комитета по социальной политике Саратовской областной
думы. Об этом сообщает корреспондент Saratovnews с места события. 
  Представитель ветеринарного надзора заявил, что Россельхознадзор, не уточнив всех
данных, начал распространятся о проблеме с молоком, о том, что в нем, якобы,
находятся различные вещества, антибиотики. По его словам, экспертиза обнаружила
только следы антибиотиков, но не сами вещества. 
  Представитель Роспотребнадзора Светлана Сергеева, также присутствовавшая на
заседании, согласилась с такой позицией и добавила, что в школы молоко поступает под
обязательным контролем. 
  В продажу также поступает качественное молоко. &quot;Некачественное молоко
поступало виде сырья, но в конечном продукте не выходило&quot;, - заметила она. 
  Ранее, губернатор Павел Ипатов на встрече с главными редакторами СМИ утверждал,
что усматривает в проблеме примесей в молоке конкуренцию ведомств.
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